À LA DÉCOUVERTE DE

L'AQUEDUC ROMAIN DU GIER

SOUCIEU-EN-JARREST

Au nord-est de Soucieu-en-Jarrest, en direction de Brignais (D 25), les vestiges de l'aqueduc sont visibles au hameau « Le Grand Champ » (suivre les panneaux signalétiques). De chaque côté de la route, on peut voir, sur près de 200 m de longueur, le mur à parement réticulé qui soutenait le canal.

En suivant le chemin qui conduit à « la Gerle », on longe la continuation du mur puis, le terrain s'abaissant, des arches dont la dernière, isolée, est célèbre par sa silhouette qui lui a valu le surnom de « chameau ». A partir de là, le chemin devient privé. On peut continuer à travers les cultures sans s'écarter des traces de cheminement.

Les neuf arches conduisent le canal jusqu'à la Gerle (du bas-latin *gerula*, bassin, cuve) qui est le réservoir de chasse du siphon du Garon. Il subsiste quatre des orifices par lesquels sortaient les tuyaux de plomb qui descendaient jusqu'au fond de la vallée du Garon.



